

COORDINADORA CANTABRA



POR PENSIONES PÚBLICAS Y DIGNAS

www.facebook.com/coordinadoracantabradepensiones

COMUNICADO Nº 200, PARA ESTE LUNES, 17 DE ABRIL DE 2023

Este número doscientos del comunicado no significa nada especial, pero sí da testimonio de nuestra perseverancia y espíritu de lucha.

Los pensionistas de la Coordinadora Cantábrica de Pensionistas, nos sentimos satisfechos por el trabajo realizado, por nuestra insistencia, y por los logros que nuestra constancia viene consiguiendo. Nadie pensó que nuestro rechazo del 0,25 de la Reforma del PP nos iba a traer hasta aquí.

Pero aquí estamos, en pie y con el puño en alto.

Fieles a nuestra consigna del "gobierno quien gobierne, las pensiones se defienden" hemos demostrado que somos un movimiento independiente, que hace política, pero que no depende de ningún partido político, que lo mismo nos enfrentamos al Gobierno del PP que exigimos todo al actual Gobierno de Coalición.

Hacemos política porque política es todo lo que concierne a los y las ciudadanas, todo lo que nos afecta, y hacer política es buscar soluciones, hacer propuestas y reivindicar todo lo necesario para vivir mejor.

Y en esas estamos.

Nos encontramos en un año marcado por las campañas de los distintos partidos de cara a las próximas elecciones, campañas que prácticamente ya han empezado. Por eso, nuestra voz clara e independiente debe resonar con fuerza para que nuestras aspiraciones y exigencia aparezcan nítidas e inconfundibles, tanto ante las municipales, como autonómicas y generales.

Gobierno quien gobierne, seguiremos defendiendo el Sistema Público de Pensiones, porque garantiza nuestro derecho constitucional a una pensión digna y suficiente.

Gobierno quien gobierne, defendemos que la revalorización y el pago de las pensiones queden asegurados, por norma, en los Presupuestos Generales del Estado.

Gobierno quien gobierne, exigimos que las pensiones anualmente se revaloricen de acuerdo a la subida de los precios.

Gobierne quien gobierne, reclamamos una Pensión Mínima igual al Salario Mínimo, como la medida indispensable a aplicar en nuestro camino hacia conseguir la igualdad entre pensiones.

Gobierne quien gobierne, exigimos las medidas necesarias encaminadas a reducir la brecha existente, en salarios y pensiones, entre hombres y mujeres, hasta lograr su desaparición.

Gobierne quien gobierne, rechazamos que, con el dinero de todos, se beneficie a los pocos que tienen un plan privado de pensiones.

Gobierne quien gobierne, apoyaremos todas las medidas que vayan encaminadas a mejorar la vida de la gente, y nos opondremos a las que la perjudiquen. En ese sentido, reivindicamos el control y tope a los precios, especialmente los de la alimentación, la luz y la gasolina, así como el de los alquileres y la subida de interés de las hipotecas.

Gobierne quien gobierne, reclamamos la creación de empleo de calidad, con salarios decentes, que son la base del funcionamiento de los servicios públicos y de la economía, y la garantía de sostenibilidad del Sistema Público de Pensiones.

Gobierne quien gobierne, seguiremos siendo libres, independientes y perseverantes.

POR LA PARTICIPACIÓN ACTIVA EN TODO LO RELACIONADO CON LAS ELECCIONES. NO PODEMOS DEJAR EN MANOS AJENAS AQUELLO QUE NOS AFECTA DIRECTAMENTE. LO QUE NO CONSIGAMOS POR NOSOTROS MISMOS NADIE NOS LO VA A REGALAR

PORQUE QUIENES DICEN DEFENDER NUESTROS INTERESES AUNEN FUERZAS PARA OBTENER LOS MEJORES RESULTADOS POSIBLES, QUE SE TRADUZCAN EN LA FORMACIÓN DE UN GOBIERNO QUE TENGA COMO OBJETIVO Y PRIORIDAD MEJORAR LA VIDA DE LA GENTE

PORQUE TODOS QUIENES SE PRESENTEN A LAS ELECCIONES LO HAGAN CON TRANSPARENCIA, HONESTIDAD Y COMPROMISO, DE FORMA QUE QUIENES LES VAYAMOS A VOTAR LO HAGAMOS CONSCIENTEMENTE Y CON CONOCIMIENTO DE CAUSA

POR LA UNIDAD Y FORTALECIMIENTO DEL MOVIMIENTO PENSIONISTA

GOBIERNE QUIEN GOBIERNE, LAS PENSIONES SE DEFIENDEN